

きづな

学校だより 2月号 紀の川市立上名手小学校

令和8年1月30日

現在、全国的にインフルエンザが流行しており、本校でも罹患者が出ています。流行は、まだまだ続くことが予想されます。学校では感染予防のため、「うがい」、「石けんによる手洗い」、「手洗い後、清潔なハンカチで手をふく」などの励行について指導しています。ご家庭でも健康管理にご留意ください。

さて、今年度も残り2ヶ月となりました。学習のまとめの時期です。学校では、普段の学習と平行して、学年で習得すべき基本的な部分の定着を確認し復習を行っていきます。ご家庭でも、今一度お子様と一緒に学習を振り返り、次学年へつないでいけるようご協力をお願いします。

3学期 児童会役員・学級委員

3学期の役員さんが決定しました。

よりよい上名手小学校をつくるため、みんなで力を合わせて頑張りましょう。
よろしくお願いします！

「すこやかタイム」 全校

月曜日・金曜日の朝に行う「すこやかタイム」は、全校での運動です。寒い冬でも、元気に体を動かします。今年度は6年生も内容を考えてくれ、「缶けり」など、大人にとって懐かしい遊びも入っています。子供たちは、楽しみながら体を動かしています。



保護者の皆様へ

昨年11月に産前産後休暇に入った事務の江川香里に代わり、12月下旬より山中詩那が配属されました。よろしくお願ひいたします。

1/23 陶芸教室2 4~6年生

陶芸教室の2回目を開催しました。

前回は、粘土をこね猫の顔の形をつくりましたが、今回は、その小皿に猫の顔を描きました。子供たちそれぞれの個性が出た、素敵な猫の顔が描き上りました。

小皿は講師先生が焼いてくださり、後日学校に届けられます。出来上がりが楽しみです。



1/22 教科担任制モデル校研修会 5・6年生

本校で、紀の川市教育委員会指定「教科担任制モデル校研修会」が開催され、5・6年生が、体育「フラッグフットボール」の研究授業を行いました。

指導教官や参加された先生方からは、子供たちがチームでしっかり話し合い、みんなで楽しめる雰囲気づくりができたなど、お褒めの言葉をいただきました。



1/29 わうくらす 2・4年生

和歌山県動物愛護センターの方に来校いただき、「わうくらす」を開催しました。

「わうくらす」とは、動物を通して命の大切さや他者の関わりを学ぶことによって、子供たちの豊かな心を育むことを目的に実施されている事業です。

子供たちは、犬の心音を聞かせてもらったり、犬との関わり方を教わったりと、しっかり学びました。



【2月の行事予定】

- | | |
|--------|---|
| 2日(月) | 声かけ運動 |
| 4日(水) | 代表委員会 一斉下校14:35 |
| 5日(木) | 那賀中学校入学説明会(6年生) |
| 6日(金) | クラブ |
| 8日(日) | 授業参観(学習発表会)13:00~
学級懇談会14:50
※弁当・水筒持参
学校運営協議会14:50 |
| 9日(月) | 振替休業(2/8の振替) |
| 10日(火) | スクールカウンセラー 教育相談員 |
| 11日(水) | 建国記念の日 |
| 18日(水) | ひばりさん(低) ALT(低)
下校指導14:35 |
| 22日(日) | 上名手文化祭(作品展示) |
| 23日(月) | 天皇誕生日 |
| 25日(水) | 6年生を送る会 |

【3月の主な行事予定】

- | | |
|--------|---------------------------|
| 2日(月) | セーフティネット・声かけ運動
体育館椅子並べ |
| 5日(木) | 育童会新旧役員会 |
| 16日(月) | 卒業式予行 |
| 18日(水) | 卒業式準備 |
| 19日(木) | 卒業式(給食なし) |
| 20日(金) | 春分の日 |
| 24日(火) | 修了式(給食なし)
校外児童会 |

上名手小学校ホームページ

<https://city-kinokawa.ed.jp/es/kamine/>

